

► Vom 6. bis 9. August wird am Kaulberg gefeiert

# Laurenzikerwa



Fotos: privat

Am 8. August 1954 wurde die Kapelle am Laurenziplatz offiziell eingeweiht. Durch einen Bombenangriff am 22. Februar 1945 völlig zerstört ließen es sich die Mitglieder des Bürgervereins 3. Distrikt nach dem Krieg nicht nehmen, dieses kleine Gotteshaus mit viel Liebe zum Detail und noch mehr Herzblut wieder aufzubauen. Am Kirchweihsonntag jährt sich die Weihe der Laurenzikapelle zum 53. Mal, rund um den Kaulberg wird dann natürlich kräftig gefeiert. Die Laurenzikerwa selbst beginnt aber bereits am Freitag, 06.08., in den herrlichen, schattigen Biergärten.

Am Samstag, 07.08., wird um 16 Uhr der Kirchweihbaum unter Mitwirkung der ansässigen Vereine und der Kinder des 3. Distrikts vom Hohen Kreuz eingeholt und von der Freiwilligen Feuerwehr Kaulberg aufgestellt. Der Kirchweihgottesdienst steht dann am Sonntag ab 9.30 Uhr auf dem



Programm, anschließend gibt's vor der Kirche ein Standkonzert mit Frühschoppen. Danach herrscht den ganzen Tag Festbetrieb, um 17 Uhr gibt der „Laurenzichor“ ein kleines Konzert in der Laurenzikapelle.

Am Kirchweihmontag, 09.08., findet ebenfalls um 9.30 Uhr ein Gedächtnis-Gottesdienst für die verstorbenen und lebenden Wohltäter, die sich für die Erhaltung der Laurenzikapelle enga-

gieren, statt. Um 17 Uhr veranstaltet der Bürgerverein im „Siechhöfla“ gemeinsam mit den Vereinsvorständen den traditionellen Hahnenschlag.

Zu sämtlichen Veranstaltungen und zum Festplatzbetrieb vor dem Greifenklaukeller sind alle Mitglieder, Freunde und Gönner ganz herzlich eingeladen. Auf Ihren Besuch freuen sich die Mitglieder des Bürgervereins 3. Distrikt e.V.